



Les Lions Indomptables ont rendu public un communiqué, suite à la bousculade meurtrière survenue à l'entrée du stade Olembé lors du match opposant le Cameroun aux Comores, et qui a fait officiellement 8 morts et plusieurs blessés.



PRESS RELEASE

Yaounde, 25th January 2022

The Indomitable Lions and their entire staff deeply wail about the tragic incident that occurred at the Olembe stadium on Monday 24th January 2022, during the Cameroon vs Comoros match for the Round 16 of the Total Energy 2021 African Nations' Cup. To the families of the victims, they extend their heart-felt condolences and wish a speedy recovery to the injured.

The Indomitable Lions urge the football fans in Cameroon and Africa to be highly disciplined and responsible within and outside the stadiums so that football matches in general and the 2021 Total Energy CAN remain festive moments. They also call for the preservation of security, brotherhood and shared happiness in the stadiums.

On behalf of the Indomitable Lions,


Aboubakar Vincent
The captain





Press contact
Communication Department
Communication@fecafoot.org

LET'S
ROAR
TOGETHER!



 [LeslionsIndomptablesofficiel](https://www.facebook.com/LeslionsIndomptablesofficiel)

 [@LIndomptables](https://twitter.com/LIndomptables)

 [lionsindomptablesofficiel](https://www.instagram.com/lionsindomptablesofficiel)



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Yaoundé, le 25 janvier 2022

Les Lions Indomptables et l'ensemble de leur encadrement regrettent profondément les incidents dramatiques survenus au stade d'Olembe lundi 24 janvier 2022, en marge du match opposant le Cameroun aux Comores comptant pour les huitièmes de finale de la CAN TotalEnergies 2021. Ils adressent leurs condoléances sincères et attristées aux familles des victimes et souhaitent un prompt rétablissement aux blessés.

Les Lions Indomptables exhortent les fans de football du Cameroun et d'Afrique à un sens élevé de la discipline et à plus de responsabilité au sein et en-dehors des stades pour que les matchs de football en général et la CAN TotalEnergies 2021 restent et demeurent des moments festifs. Ils appellent également à préserver les sentiments de sécurité, de fraternité et de bonheur partagé dans les stades.

**Pour les Lions Indomptables,
Le capitaine**


Aboubakar Vincent




Contact presse
Communication Department
Communication@fecafafoot.org

LET'S
ROAR
TOGETHER!



 LeslionsIndomptablesofficiel

 @LIndomptables

 lionsindomptablesofficiel